
Ecole publique 

Place de le Mairie 

        
77124 Chauconin-Neufmontiers 

 
Compte-rendu 

 

CONSEIL D’ECOLE du Mardi 03 juin 2008. 

 

Membres présents: 

Parents élus :        Mmes Boucly, Dumesnil, Fraix, Grapin, Marie-Louise, Menuge, Roberts, Usala 

 Mrs Deliège, Dessaulx, Goudier, Goulu 

  Mairie :   M. Bachmann 

  Enseignants:  Mmes Dachet, Garny, Hamaide, Hardy, Merle, Michalak, Morel, Taurisson  

    M. Lemonnier, Renard, Tondu, Védie 

  Excusés : Mme Cacho, Mmes Abiven, Quibus 

 

Séance ouverte à 19 h 05. 

 

  1- Prévisions de rentrée. 
 

 Effectifs inscrits :  Petits:   21    CE1:  37 

    Moyens:  39    CE2:  47  

    Grands:  39    CM1:  39 

    CP:  42    CM2:  35   

  

     99 maternelles      et 200 en élémentaires 

 

Pour la rentrée, 299 élèves sont prévus à ce jour, mais de nombreuses constructions sont en cours ainsi que quelques maisons 

à vendre. On peut donc s’attendre à des variations sensibles des effectifs selon les niveaux. 

 

 Personnel 

 

 Mmes Abiven et Garny partent vers d’autres cieux plus ensoleillés,  M. Lemonnier et Mme Quibus sont nommés dans une 

autre école. Nous les remercions pour l’excellent travail effectué toutes ces années, leur parfaite intégration dans l’équipe, leur 

implication dans les projets de l’école, leur investissement dans la vie de l’école…et en dehors.  

Le conseil leur souhaite bonne continuation pour la suite de leur carrière. 

  

 Trois nouveaux enseignants seront nommés à titre provisoire fin juin. 

 

 Fonctionnement 

 

 Deux nouvelles classes seront installées à l’école Marianne avec les mêmes horaires, dès la fin des travaux. 

  

 Le passage entre l’école maternelle et le côté élémentaire reste interdit pour des raisons de sécurité (surveillance). 

 

 Trois études sont prévues selon les effectifs. 

 

  2- Travaux et équipements. 
 

 M. le Maire fait le point sur le chantier en cours. 

 Les travaux de l’extension 3, dont l’ouverture était prévue pour septembre, ont pris du retard. 

 L’entreprise de gros œuvre n’a pas tenu les délais ce qui entraîne un décalage pour toutes les autres devant intervenir sur le 

chantier. 

 En conséquence, le déménagement de 2 classes prévu pour la rentrée ne pourra s’effectuer qu’à la rentrée des vacances de 

Toussaint, de manière à accueillir les élèves dans les meilleures conditions possibles. 

 

Une quatrième phase avec les trois dernières classes suivra l’achèvement de l’extension 3. 

 

  3- Suppression du samedi matin. 
 

 La suppression des samedis matins s’est faite sans aucune concertation ! 

 La nouvelle organisation du temps scolaire doit être mise en place dans l’urgence et la précipitation, sans tenir compte de 



 

 

l’avis des enseignants, majoritairement contre cette suppression de 2 heures de classe pour les enfants ! 

 Derrière l’instauration d’une aide personnalisée allant jusqu’à 2 heures par semaine se profilent une stigmatisation des élèves 

en difficultés et la question du devenir des réseaux d’aide (RASED) existants ! 

 Cependant, afin d’avancer dans ce dossier, une large consultation a été effectuée auprès des parents d’élèves élus et de la 

municipalité, sous forme de proposition du conseil des maîtres et de plusieurs réunions de concertation. 

 

 Le conseil d’école valide la proposition suivante : 

 

 

Soutien de 40 minutes trois fois par semaine (lundi, mardi, jeudi), dont un réservé à la  

 

préparation, la concertation et la régulation, sans modifications des horaires actuels des écoles,  

 

pendant 30 semaines. 
 

  

 Les élèves concernés pourront bénéficier de ce dispositif 1 à 2 fois par semaine sous forme de petits groupes, pendant une 

période déterminée par le conseil des maîtres, renouvelable selon les progrès constatés et les objectifs attendus. 

 

 Ce choix pourra être revu ultérieurement, le conseil considérant que cette année sera une année de transition et 

d’expérimentation, et sachant d’autre part que les horaires des écoles devront être révisés à l’achèvement du groupe scolaire 

Marianne. De plus, la généralisation à la rentrée 2009 de l’accompagnement éducatif pourra nécessiter de revoir l’ensemble des 

dispositifs existants. 

 

  4- Informations 
  

Coopérative:  Solde de  12351.44  € à ce jour. Cahier de comptes présenté au conseil. 

 

 Liste de fournitures 

 

 Souhaitant affirmer le principe de gratuité de l’école publique, une liste commune de fournitures scolaires de base a 

été établie par le conseil des maîtres : elle est affichée dans les écoles et publiée sur notre site internet. Tout le reste du matériel 

nécessaire sera fourni par les enseignants de chaque classe sur le budget alloué par la Mairie. 

 

 Loto :   Bénéfice brut de 518.50 €. Toujours très apprécié des enfants, bonne participation. 

 

A.E.I :  2 projets ont été présentés à l’Inspection et ont recueilli une subvention de 1078 € et 720 € de 

chèques-lire. 

 

 Rappel :   Kermesse le 28 juin 2008 à l’école élémentaire. 

 

  

Un hommage est rendu à Mme BOUCLY qui quitte le conseil après 19 ans passés en tant que 

représentante des parents d’élèves FCPE, dont 14 comme présidente ! 

 

 Le conseil d’école la remercie chaleureusement pour son dévouement, sa disponibilité, son écoute, 

sa recherche permanente de consensus, de concertation et de conciliation dans l’intérêt prioritaire des 

enfants et des différents partenaires de l’école ! 

 
 

  

Séance clôturée à 21h20.  

 

 

 La secrétaire de séance:    Le président: 


